



## Rückblick Strube Feldtage 2019

200 Besucher liessen sich an den Strube Feldtagen vom 10., 11., 16. und 17. September über Neuheiten zur Sortenwahl, Pflanzenschutz, Fragen zum Anbaujahr und Drohneneinsatz in Zuckerrüben informieren.

---



Avenches, Begrüssung  
durch Ronald Fischer und Hansjörg Weber.



Hindelbank, Daniel Bieri  
bei der Sortenpräsentation.



Diessenhofen, Thomas  
Widmer, Drohnen-Ausbilder, und seine Flugobjekte.



Andelfingen, an drei  
Posten von SFZ (im Vordergrund Luzi Schneider), AgroBeta und Stähler  
gibts Infos.



im Sommer.

Avenches, Versuchsfeld



von UFA Nützlinge führt die Drohne vor.

Hindelbank, Agrarpilot